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2006 war ein mehr als erfolgreiches Jahr für die Tennissparte 
im SSV Pölitz. In den Medenspielen wurden beide Mannschaften 
Meister in ihrer Staffel, wobei die Damen 40 noch das 
Kunststück fertig brachten, das Relegationsspiel zur 
Verbandsliga zu gewinnen und damit in der nächsten 
Sommersaison in der Verbandsliga spielen werden.  
 
In der Dörfercup-Runde spielen weiterhin Damen und Herren 
recht erfolgreich, auch wenn die großen Erfolge aus früheren 
Zeiten wohl kaum wiederholbar sind, da wir gegenüber den 
anderen Vereinen nicht in der Lage sind, immer neue, jüngere 
Spieler einsetzen zu können. Die vereinsinternen 
Veranstaltungen, angefangen vom Frühschoppen, 
Frühstücksturnier bis hin zu den Clubmeisterschaften, wurden 
wieder positiv angenommen. Die von  Sportwart Peter Jurczyk 
neu angebotene Mannschafts-Clubmeisterschaft war ein 
Riesenerfolg und hat für viel Aktivitäten auf den Plätzen 
gesorgt.  
 
Finanziell sind wir auch weiterhin gesund, auch wenn wir die 
vereinsinternen Veranstaltungen und die Medenspiele finanziell 
unterstützen. Das vorhandene Polster ist für eine eventuell 
anfallende Renovierung der Plätze notwendig und bleibt im 
großen und ganzen als Bestand in der Kasse.  
 
Der Arbeitsdienst ist von einigen Mitgliedern sowohl in diesem 
und auch schon im letzten Jahr nicht verrichtet worden. Hier 
bitten wir die nicht absolvierten Arbeitsstunden in der 
nächsten Saison nachzuholen, denn wir möchten ungern Gebühren 
gemäß der Satzung erheben müssen. 
 
Die Plätze sind immer noch in einem hervorragenden Zustand. 
Ein Verdienst von Norbert Picklaps bei der Neu-Erstellung der 
Plätze und gleichwohl von Uwe Brandt, der sich jetzt um die 
Plätze kümmert und Clubhaus und Geräte in Ordnung hält.  
 
Der  Telefon-Festanschluss wurde per 1. Mai 2006 gekündigt, da 
den 200,00 Euro Grundgebühren lediglich 10,00 Euro 
Telefoneinheiten gegenüber standen. Die Benutzung des 
angeschafften Handys ist zwar auf keine große Gegenliebe 



gestoßen, doch nach einer gewissen Gewöhnungsphase wird sich 
das Handy etablieren und sicherlich 175,00 Euro pro Jahr 
einsparen und die Sparte in die Lage versetzen, die Gebühren 
pro Einheit zu erlassen. Allerdings nur mit dem Vorbehalt, 
dass sich die anfallenden Beträge in Grenzen halten.   
 
Leider hat der Versuch, Jugendliche in Pölitz für den 
Tennissport zu begeistern, keine Früchte getragen. Dennoch 
sollten wir das Thema nicht zu den Akten legen und weitere 
Versuche starten.  
 
Das Jahr ist erneut durch Sportwart Peter Jurczyk in einer 
Clubzeitung festgehalten worden. Die Zeitung, alle Daten und 
alle Bilder werden zusätzlich auf einer CD zur Verfügung 
gestellt, die beim Sportwart für einen Unkostenbeitrag von 
0,50 Cent anzufordern sind.  
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